



## Trois courts métrages dans la lignée de George Méliès

publié le 29/09/2023

Les trois groupes de l'option cinéma ont terminé le tournage et le montage de leur exercice "à la façon de" Georges Méliès. Et le résultat est à la hauteur ! Avec trois courts métrages mettant à chaque fois en scène une histoire simple, mais efficace et fluide dans la narration. Malgré quelques menus défauts techniques, les films des élèves se démarquent déjà par leur sens du cadre et leur respect des règles cinématographiques imposées.

Un ensemble très prometteur pour les projets à venir durant cette année scolaire.

Je vous invite à découvrir les films. N'oubliez pas de régler les paramètres Youtube, la roue crantée sous la vidéo, sur une résolution de 720p si cela ne se fait pas automatiquement.



**Ghost in the corner** (Video Youtube)



**La chaise fantôme** (Video Youtube)



**Une étrange retenue** (Video Youtube)